



Dorffreizeit-Blättle

Das Magazin für die ganze Familie von
der DFZ 2025



Fr, 12. September
2025

Christlicher Verein
Junger Menschen

UNVERHOFFT KOMMT OFT



Robin und Bruder Tuck sitzen im Gefängnis – und nun hat selbst Robin jede Hoffnung aufgegeben. Doch Bruder Tuck ist der Meinung, dass Gott selbst in einer solchen

Situation Hilfe schicken wird – auch wenn das in ungewöhnlicher Form passieren könnte. Und tatsächlich: Da taucht doch Prinzessin Amira auf, ausgerüstet mit Ausbruchswerkzeug und Verbandsmaterial für Bruder Tuck. Während die beiden also an ihrem



Ausbruch arbeiten, versuchen Will und Little John, das Volk dazu zu bringen, sich gegen den König aufzulehnen. Das funktioniert allerdings etwas zu gut – und die ganze Burg stürzt ein. Robin und Bruder Tuck

schaffen es gerade noch, sich zu retten. Da ist die Wiedersehensfreude natürlich riesig. Doch da kommt Marian mit einer nichts so schönen Nachricht: der König konnte entkommen und ist auf die Kaltenburg geflüchtet. Ob er da beim Geländespiel heute wohl gesichtet wird?

AUF DER KALTENBURG – SPASS, ESSEN UND GELÄNDESPIEL

Nach dem Anspiel ging es heute mit Bussen zur Kaltenburg – schließlich war der König dorthin geflüchtet. Nach der Ankunft (glücklicherweise hatte auch heute der Regen wieder ein Einsehen) wurde erst mal Pause gemacht oder gespielt und natürlich gab es noch eine Andacht in den Kleingruppen.



Und auch beim Ausflug darf das Mittagessen auf keinen Fall fehlen – traditionell gab es DFZ-Burger, lecker wie immer! Natürlich war aber nicht nur heute das Essen lecker, sondern auch schon die ganze Woche. Ein riesengroßes Danke an das ganze Küchenteam und vor allem an die 2 Küchenchefinnen Andrea Steiner und Bärbel Pötzl, die dafür sorgen, dass ganz bestimmt niemand hungrig den Tisch verlässt!

Beim Geländespiel galt es heute, verschiedene Aufgaben zu bewältigen und Punkte für die eigene Gruppe zu sammeln, um für die Rückkehr des rechtmäßigen Königs zu kämpfen: da gab es Tauziehen, Zielschießen und vieles mehr. Dazwischen mussten kleine Challenges bewältigt werden, bei denen man Zusatzpunkte gewinnen oder auch verlieren konnte.



SONNTAG

Zur Erinnerung: Sonntag, 11 Uhr Abschlussgottesdienst im Gemeindehaus mit Anspiel und anschließendem Mittagessen und Programm. Dazu nochmal eine ganz herzliche Einladung! Danke im Voraus schonmal an alle, die etwas für das Nachtschbuffet mitbringen.

Leere Kuchenbehältnisse bitte
nicht vergessen!